



学校便り 第10号

# 太陽の学校

- 【教育目標】
- ・思いやりのある子
  - ・自分の力で学ぶ子
  - ・進んで運動する子
- 【最重点取組事項】
- ・あいさつの習慣化
  - ・問い続ける学び
  - ・主体的な体づくり

khigasi2.exblog.jp



ホームページアドレス <https://kuroishi-higashi.com>

- 【生活目標】
- 元気に笑顔であいさつをしよう
- 【保健目標】
- 風邪をひかないように  
手洗い、うがい、咳エチケット  
をしっかりとしよう

令和3年12月23日発行

黒石市立黒石東小学校  
TEL 52-3880



## 有意義な冬休みを

校長 菅井 智紀

4月から一人一台のタブレットが配置され、どの学年・学級でも授業の中でタブレット端末を活用した学習が展開されてきました。教科書等には、二次元コードが掲載されており、タブレットのカメラ機能で読み取るとその学習に関する動画が見られます。また、インターネットでの調べ学習としても大いに活用しています。検索ボックスに文字を入力するためにはローマ字で文字を入力しなければいけません。時間がかかる子どももいれば、数秒で文字を入力する子どももいます。低学年でも、大人のように両手でキーボードを操作できる子どももいて、とても驚いています。今でもそうですが、これからは、身近にコンピュータがあり、誰もがパソコンやタブレット等を当たり前に使いこなせなければならない時代となっていくことと思います。

ただ、間違った使い方をしたり、依存症になったりしないよう、決められたルールの中で活用して欲しいと願っています。

さて、早いもので2021年も残りわずかとなりました。今年一年間、保護者の皆様にはたくさんのご支援ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございます。来年も本年同様、よろしくお願いたします。

新型コロナウイルス感染症がようやく落ち着いてきたかと思いましたが、また新たな変異ウイルスのオミクロン株が流行りつつあり、今後もまだまだ心配されます。この冬休み、ご家庭におかれましても、感染症対策に加え、「早寝・早起き・朝ご飯」の規則正しい生活で、有意義な冬休みとなるようお願いいたします。

来年は、今年以上に良い一年であることを職員一同願っております。どうぞ、皆様、良いお年をお迎えください。

### 参観日お疲れ様でした

12月7日(火)から16日(木)までの期間、各学年ごとに参観日が行われました。ご多用の中、保護者の皆様には授業を参観していただき、誠にありがとうございました。また、授業後の全体会や学年・学級懇談会にもご参加いただき、感謝しております。今後も、学校行事やPTA活動等にご参加いただき、子供たちを励ましていただきますようお願いいたします。



↑ 理科専科の授業参観

### 食育事業(5学年)



5学年では、12月10日(金)と17日(金)に、市健康推進課より講師の先生をお招きし、食育の授業を行いました。子供たちは、塩分濃度計を使って、各家庭から持参した味噌汁の塩分濃度を計測しました。食育教室を通して、子供たちは「塩分の摂取が多いと、高血圧等様々なリスクの発生につながる」と理解することができました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。



↑ 味噌汁の塩分計測中

## 入賞おめでとう

- 第3回くろいしの短歌コンテスト
- 優秀賞 6年 澤田 想弥 (学生の部 黒石詠)
- 優秀賞 6年 佐藤 結月 (学生の部 自由詠)

- 第67回青少年読書感想文コンクール
- 小学校低学年の部 自由読書
- 入選 2年 中辻 唯
- 佳作 2年 成田 悠真
- 小学校低学年の部 課題図書
- 優良賞 2年 森 彩芽
- 佳作 2年 山本あかり



### PTA教育講演会

11月25日(木)18時30分より本校体育館において、PTA 成人教育委員会主催の「教育講演会」が開催されました。講師に、農音楽家の佐藤拓郎氏(タクロンさん)をお招きしました。タクロンさんは、農業の話を通して、黒石愛や働くことの素晴らしさを伝えてくださいました。素敵な歌声も披露してください、感動のある素敵な時間となりました。



↑ 佐藤拓郎氏の講演

### 就学時健康診断

11月12日(金)は、就学時健康診断及び入学説明会が行われ、来年度入学を予定している子供たちが保護者の方と一緒に本校へ集まりました。控え室の体育館では、健康診断が始まるまでの時間、校長先生とジャンケンをするなど、楽しい時間を過ごしました。その後、保護者と手をつないで、各検査の教室を回りました。入学説明会では、りんごクラブ・子供会・PTA 活動の説明に続き、現1年生の先生から入学までに必要な準備についてお話ししました。1年生の入学が楽しみです。



↑ 保護者と一緒に

## 1月の主な行事予定

日	曜日	主な行事	給食
1	土	【元日】2022年(令和4年)	
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		
8	土		
9	日		
10	月	【成人の日】	
11	火		
12	水	スキー搬入日(8:00~16:00)	
13	木	スキー搬入日(〃)	
14	金	スキー搬入日(〃)、バス停除雪14:00~	
15	土		
16	日		
17	月	朝の街頭指導、冬休み明け集会、委員会活動組織会(4~6年)	○
18	火	PTA 常任委員会(体育館)19:00~	○
19	水	ALT 来校日、児童集会、バス登下校指導	○
20	木	ALT 来校日、SC 来校日	○
21	金	ALT 来校日、避難訓練	○
22	土		
23	日		
24	月	集金日、委員会、6年6時間学習	○
25	火	学力テスト	○
26	水	学力テスト、児童集会(交代式)、PTAベルマーク委員会	○
27	木	ALT 来校日	○
28	金	ALT 来校日、6年午前学習(黒石中入学説明会)	○
29	土		
30	日		
31	月	委員会活動、6年6時間学習、	○

## 子供たちの安全を守るために

本校では、冬休み明けの1/17日(月)、職員による朝の街頭指導を行います。また、1/19(水)には、スクールバスの登下校指導を行います。朝の登校時及び下校時に、6台すべてのバスに先生方も同乗し、バスの安全な乗り降りや車内でのマナーについて指導します。冬休み中には、学区巡回の他、1/14(金)にはPTA役員の方々にも協力していただきながら、バス停付近の除雪作業を行う予定です。冬期間も、学校と家庭、地域が協力して子供たちの安全を守りましょう。

世界保健機関は3年前、「ゲーム障害」を病気に認定しました。ゲーム障害によって衝動が抑えられず、日常生活に支障を来す場合は、周囲の人が病気であることを理解し、医療機関等への相談や治療が必要だということです。重症化する前の手立てが肝心です。特に、子どもたちがネットや動画に簡単にアクセスできる状況を避けることと指摘しています。冬休みはゲームや動画視聴が長時間にならないよう各家庭で注意をお願いします。

